



Je n'ai pas choisi qui j'allais aimer

Description

Souvent même, j'ai aimé qui je ne voulais surtout pas aimer, qui m'insupportait, qui je détestais, qui je méprisais, haïssais

Ai-je déjà aimé quelqu'un que j'aimais ...? Non.

J'ai aimé celui qui m'inquiétait, celui que je trouvais monstrueux, anormal, étrange, mystérieux, fou, trop, pas assez, violent, agressif, celui qui m'effrayait, celui qui me donnait envie de fuir, celui que pour rien au monde je n'aurais fréquenté, celui qui n'était pas pour moi !

L'amour n'est pas une attirance. L'amour n'est pas un choix.

L'amour n'est pas lié à la beauté, à l'humour, à l'intelligence, aux qualités.

L'amour est une connexion. Un appel. Un courant. Une tempête. Un glissement de terrain. Un éboulement. Une avalanche. Une tannée.

L'amour, c'est comme la vie : c'est tout ce que l'on n'a pas choisi.

Martine Benz®?

Categorie

1. Murmures de Femmes

date créée

13 novembre 2023